

Hombre en cuatrimoto murió en las Dunas de Ritoque

La Armada de Chile confirmó el fallecimiento de un hombre de 32 años, que sufrió un accidente a bordo de una cuatrimoto en el sector de las Dunas de Ritoque, al sur de Quintero. En el vehículo también se movilizaba una mujer de aproximadamente 20 años que, tras el incidente, resultó con lesiones graves. Debido al daño que sufrió la mujer, fue trasladada a la urgencia del Hospital de Quintero y, producto de su gravedad, posteriormente al Hospital Gustavo Fricke en Viña del Mar. El capitán de Puerto de Quintero, capitán de fragata litoral Rafael Quijada, explicó que personal institucional acudió al sitio de la emergencia y recordó "la prohibición del uso y de ingresar con vehículos motorizados a sectores de dunas y playas".



CÁPTURA DE PANTALLA